



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Édifices et rites funéraires à Kerma

■ Située en amont de la troisième cataracte, sur la rive orientale du Nil, la ville antique du royaume de Koush est mentionnée pour la première fois dans la stèle de Mentouhotep, datée de l'an 18 du roi Sésostri I^{er} (1971-1926 av. J.-C., XII^e dynastie, Moyen Empire).

■ Habité toutefois dès la fin de l'époque préhistorique et connaissant un développement exceptionnel entre la fin de l'Ancien Empire et celle du Moyen Empire, « le site de Kerma forme un ensemble archéologique majeur du fait de la complémentarité de ses deux composantes principales, habitat de grande étendue et vaste nécropole. C'est donc à juste titre qu'il a donné

